

Mitgliederversammlung KfBiA e.V.

Der gemeinnützige Verein „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.“ hält am Donnerstag den 03. Oktober 2019 seine erste Mitgliederversammlung ab. Tagungsort ist das Königsbrunner Café Heimat Glück.

Nach einem Jahr seit der Vereinsgründung wird mit einem organisatorischen und finanziellen Rückblick Bilanz gezogen, sowie die künftigen Planungen und Fördermöglichkeiten besprochen. Ein wesentlicher Tagesordnungspunkt ist eine beabsichtigte Ausweitung der Brunnenförderung. Aufgrund der aktuellen und brisanten Thematik beim weltweiten Klimaschutz soll abgestimmt werden, ob man sich neben dem Brunnenbau auch bei Baumpflanzungen in Afrika engagieren wird. Weitere Informationen über die Königsbrunner Brunnenbauer unter www.kfbia.de.